

الجريدة اليومية

الأحد، 12 آذار/مارس 2023

المكان	الاجتماع	التوقيت
صالة اجتماع المجموعات رقم 18 (مركز البحرين العالمي للمعارض (EWB))	اللجنة التوجيهية (لجنة التسيير) للجمعية العامة* (جلسة مغلقة)	09:00 – 08:00
قاعة الجلسات العامة القاعة الكبرى ABC (Grand Hall ABC) (EWB)	المجلس الحاكم	11:00 – 09:00
القاعة رقم 3 (EWB)	اللجنة الدائمة للسلام والأمن الدوليين مناقشة وبدء الصياغة في جلسة عامة حول مشروع القرار بشأن الهجمات والجرائم الإلكترونية: المخاطر الجديدة على الأمن العالمي	12:30 – 09:00
الحلبة رقم 6 (حلبة البحرين الدولية (BIC))	اللجنة الدائمة للتنمية المستدامة مناقشة وبدء الصياغة في جلسة عامة حول مشروع القرار بشأن الجهود البرلمانية المبذولة لتحقيق رصد كربون سلمي في الغابات	12:30 – 09:00
القاعة رقم 2 (EWB)	مجلس إدارة منتدى البرلمانين الشباب* (جلسة مغلقة)	11:00 – 09:30
المركز الإعلامي (BIC)	اجتماع جمعية الأمناء العامين للبرلمانات الوطنية	12:30 – 11:00
قاعة الجلسات العامة القاعة الكبرى ABC (Grand Hall ABC) (EWB)	الجمعية العامة: بدء المناقشة العامة بشأن الموضوع تعزيز التعايش السلمي والمجتمعات الشاملة للجميع: مكافحة التعصب	13:00 – 11:00

المكان	الاجتماع	التوقيت
القاعة رقم 2 (EWB)	مكتب اللجنة الدائمة للديمقراطية وحقوق الإنسان* (جلسة مغلقة)	13:00 – 11:30
(EWB)	مأدبة غداء لرؤساء البرلمانات (بناء على دعوة)	14:30 – 13:15
الحلبة رقم 6 (BIC)	منتدى البرلمانين الشباب للاتحاد البرلماني الدولي	16:00 – 14:00
القاعة رقم 3 (EWB)	اللجنة الدائمة للسلم والأمن الدوليين صياغة مشروع القرار في جلسة عامة المتعلقة بالهجمات والجرائم الإلكترونية: المخاطر الجديدة على الأمن العالمي	17:00 – 14:00
قاعة الجلسات العامة القاعة الكبرى ABC (Grand Hall ABC)	الجمعية العامة: متابعة المناقشة العامة	17:00 – 14:30
(EWB)		
القاعة رقم 2 (EWB)	لجنة شؤون الشرق الأوسط* (جلسة مغلقة)	17:30 – 14:30
المركز الإعلامي (BIC)	اجتماع جمعية الأمناء العامين للبرلمانات الوطنية	17:30 – 14:30
صالة اجتماع المجموعات رقم 17 (EWB)	لجنة حقوق الإنسان للبرلمانيين* (جلسة مغلقة)	18:00 – 14:30
الحلبة رقم 6 (BIC)	مجلس إدارة منتدى البرلمانين الشباب* (جلسة مغلقة)	17:00 – 16:15
الحلبة رقم 6 (BIC)	منتدى البرلمانين الشباب للاتحاد البرلماني الدولي	17:15 – 17:00
قاعة الجلسات العامة القاعة الكبرى ABC (Grand Hall ABC)	الجمعية العامة قرار بشأن البند الطارئ	18:30 – 17:00
(EWB)		



الفعاليات الأخرى*

* ليست هذه الفعاليات جزءاً من برنامج العمل الرسمي. وهي منظمة تحت طائلة المسؤولية الحصرية للمنظمين.

الإثنين 13 آذار/مارس

11:30 – 13:00

فعالية جانبية منظمة من قبل منظمة الصحة العالمية

الاستفادة من دور البرلمانين لإحراز التقدم في التغطية الصحية الشاملة

الهدف من الفعالية الجانبية هو زيادة التوعية بين البرلمانين حول الحاجة إلى زيادة الاستفادة من دور الأعضاء البرلمانين لإحراز التقدم في التغطية الصحية الشاملة.

صالة اجتماع المجموعات رقم 18 - مركز البحرين العالمي للمعارض (EWB)

13:00 – 14:30

فعالية جانبية منظمة من قبل المجلس الأعلى للمرأة في مملكة البحرين

التطبيقات في التوازن بين الرجال والنساء (الجندي): الإنجازات والتشريعات

المركز الإعلامي - حلبة البحرين الدولية (BIC)

الثلاثاء 14 آذار/مارس

13:00 – 14:00

فعالية جانبية منظمة من قبل مجموعة +12

إزالة الألغام للأغراض الإنسانية كشرط مسبق للسلام الدائم: التحديات والحلول

القاعة رقم 3 - مركز البحرين العالمي للمعارض (EWB)

الصحافة والاتصالات

يقع جناح اتصالات الاتحاد البرلماني الدولي في ردهة المؤتمرات، مركز البحرين العالمي للمعارض (EWB). تم تصميم الجناح خصيصاً لإطلاق حملة الاتحاد البرلماني الدولي الجديدة المتعلقة بالمشاورات البرلمانية من أجل الكوكب. يرجى المرور لحساب البصمة الكربونية الخاصة بكم، للحصول على نسختكم المجانية من 10 إجراءات لبرلمانات أكثر مراعاة للبيئة (وأولئك الذين يعملون فيها)، وهي متوفرة باللغات الإنجليزية والفرنسية والعربية والإسبانية. نحن مهتمون أيضاً بالاطلاع على ما يقوم به برلمانكم من أجل كوكب الأرض، ونود إجراء مقابلة معكم.



ويرجى الانضمام إلى المحادثات عبر وسائل التواصل الاجتماعي، من خلال استخدام هاشتاغ #IPU146 أو
.#Parliaments4thePlanet

twitter.com/ipuparliament

facebook.com/InterParliamentaryUnion

instagram.com/ipu.parliament_official

youtube.com/user/iparliamentaryunion

linkedin.com/company/inter-parliamentary-union

وسيتم نشر صور من الجمعية العامة الـ 146 للاتحاد البرلماني الدولي على فليكر Flickr، الواردة على الرابط التالي:

ipu.org/146pics

ولأي طلبات وسائل إعلام، يرجى إرسال بريد إلكتروني إلى العنوان التالي: press@ipu.org.





Inter-Parliamentary Union
For democracy. For everyone.

146th IPU Assembly

Manama, Bahrain
11-15 March 2023



146TH IPU ASSEMBLY
المنامة، البحرين
MANAMA, BAHRAIN
11-15 MARCH 2023 - ١١-١٥ مارس ٢٠٢٣

No. 2

JOURNAL

Sunday 12 March 2023

Time	Meeting	Place
08:00 – 09:00	Assembly Steering Committee* (closed session)	CC Room 18 (EWB)
09:00 – 11:00	Governing Council	Plenary Grand Hall ABC (EWB)
09:00 – 12:30	Standing Committee on Peace and International Security Debate and start of drafting in plenary on the draft resolution on <i>Cyberattacks and cybercrimes: The new risks to global security</i>	Hall 3 (EWB)
09:00 – 12:30	Standing Committee on Sustainable Development Debate and start of drafting in plenary on the draft resolution on <i>Parliamentary efforts in achieving negative carbon balances of forests</i>	Paddock 6 (BIC)
09:30 – 11:00	Board of the Forum of Young Parliamentarians* (closed session)	Hall 2 (EWB)
11:00 – 12:30	ASGP Meeting	Media Centre (BIC)
11:00 – 13:00	Assembly Start of the General Debate on the theme <i>Promoting peaceful coexistence and inclusive societies: Fighting intolerance</i>	Plenary Grand Hall ABC (EWB)
11:30 – 13:00	Bureau of the Standing Committee on Democracy and Human Rights* (closed session)	Hall 2 (EWB)
13:15 – 14:30	Luncheon for Speakers of Parliament (by invitation only)	(EWB)
14:00 – 16:00	Forum of Young Parliamentarians of the IPU	Paddock 6 (BIC)
14:00 – 17:00	Standing Committee on Peace and International Security Drafting in plenary on the draft resolution on <i>Cyberattacks and cybercrimes: The new risks to global security</i>	Hall 3 (EWB)
14:30 – 17:00	Assembly: Continuation of the General Debate	Plenary Grand Hall ABC (EWB)
14:30 – 17:30	Committee on Middle East Questions* (closed session)	Hall 2 (EWB)
14:30 – 17:30	ASGP Meeting	Media Centre (BIC)
14:30 – 18:00	Committee on the Human Rights of Parliamentarians* (closed session)	CC Room 17 (EWB)

16:15 – 17:00	Board of the Forum of Young Parliamentarians* <i>(closed session)</i>	Paddock 6 (BIC)
17:00 – 17.15	Forum of Young Parliamentarians of the IPU	Paddock 6 (BIC)
17:00 – 18:30	Assembly: Decision on the emergency item	Plenary Grand Hall ABC (EWB)

OTHER EVENTS*

* Events not part of the official programme. Organized under the sole responsibility of the sponsored organizers.

Monday 13 March

11:30 – 13:00	Side event organised by the World Health Organization (WHO) Leveraging the role of parliamentarians to progress towards UHC <i>The aim of the side event is to raise awareness among parliamentarians on the need to further leverage the role of MPs to progress towards Universal Health Coverage</i> Room CC18 - EWB
13.00 – 14.30	Side event organised by Supreme Council for Women in the Kingdom of Bahrain Gender Balance Applications: Achievements and Legislations Media Centre - BIC

Tuesday 14 March

13:00 – 14:00	Side event organised by the 12+ Group Humanitarian demining as a precondition to lasting peace: Challenges and solutions Hall 3, EWB
---------------	---

COMMUNICATIONS AND PRESS

The IPU Communications Stand is in the **Convention Concourse, EW Bahrain**. The Stand has been designed especially for the launch of the **new IPU climate campaign Parliaments for the Planet**. Please pass by to calculate your own carbon footprint, to pick up your free copy of *10 Actions for greener parliaments (and those who work in them)*, available in English, French, Arabic and Spanish. We are also interested in hearing what your parliament is doing for the planet and would like to interview you. We are also interested in hearing what your parliament is doing for the planet and would like to interview you

On social media, please join the conversation using #IPU146 or #Parliaments4thePlanet.

twitter.com/ipuparliament

facebook.com/InterParliamentaryUnion

instagram.com/ipu.parliament_official

youtube.com/user/iparliamentaryunion

linkedin.com/company/inter-parliamentary-union

Photos from the 146th Assembly of the IPU will be posted on Flickr www.ipu.org/146pics

For any media requests, please write to press@ipu.org

